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２０１１年７月１日発行Ｎｏ．１８１２

2011-2012年度
ＲＩテーマ

カルヤン・バネルジー 安藤震太郎
2011-12年度RI第2840地区ガバナー2011-12年度国際ロータリー会長

インド、バピＲＣ （高崎北ＲＣ会員）

会 長 挨 拶

２０１１－２０１２年度

会 長 江原利夫

先ずは、未曾有の災害に遭われた方々にお見舞い、
お悔やみを申し上げます。

今年度、桐生西ＲＣの会長に就任させていただきま
した。皆様にはいつもお世話様になっております。

思えば、伝統文化が活き活きしている当クラブの重
責と、先輩方が築き上げられた歴史の中に踏み入れま
した。その重みを充分に肌で感じています。

この私に、この様な機会を与えて下さいました会員
各位に感謝いたしますと共に、誠に光栄に存じます。
ＬＥＤ電球の発光のように凛としたやさしい光を輝か
せて行ければと願っています。

特に、今年度、当クラブはＣＬＰの採用による組織
体制が変革いたしました。

本年度の事業として、前半には 周年記念式典、後４０

半には地区協議会のホストクラブとしての役割が有り
ます。これらを成功させていくためには会員 人 人の１ １
ご協力を頂き、結集した集団の力で望んで行かなけれ
ばなりません。皆様には節にお願いするところです。

ＲＩ会長カルヤン･バネルジ－氏のテ－マ「こころの
中を見つめよう、博愛を広げるために」を実践して頂

。 。きたいとあります 心の中で見える形をつくりましょう
最近読んだポ－ル･ハリスの「ロ－タリ－ヘの道」と

いう本に「会員は会場の入り口で肩書きを外し、皆元
の少年に戻るのです 」とありました。.....。

会員が例会に出席し、和やかに寛ぎ、お互いがより
、 。親睦をはかり 楽しいクラブとなる様に願っています

与えられた任務に理事役員の方々と共に一生懸命に
努めます、会員皆様、何卒ご指導ご支援の程、よろし
くお願い申し上げます。

地区重点目標

１．ロータリーを学びましょう。
２．魅力あるクラブ創りに勤めましょう。
３．会員増強と組織強化に努めましょう。

４．ロータリー財団の目標を達成しましょう。
５．米山記念奨学会への認識を高めましょう。

６．青少年交換及び青少年問題への
取り組みを推進しましょう。

７．2011-12年度会長賞、

。チェンジメーカー賞に挑戦しましょう

数値目標
１．会員増強 各クラブ純増１名以上

２．ロータリー財団への寄付目標 １人100＄以上
３．米山奨学会への寄付目標 １人1.5万円以上

４．ポリオプラスのチャレンジ拠金１人24＄以上

クラブ活動方針クラブ活動方針2011-12 江原年度

１．ロータリアンに頬笑みを、然して楽しく学ぶ。
２．歴史と伝統ある私のクラブ、あなたが主役、ＣＬＰ。
３．三本の矢、知恵の輪、心の和、人の集結、クラブの力。
４．クラブ活性化、優しく楽しむ。

１．例会出席率 ９０％以上数値目標数値目標
２．会員増強 純増１名以上

３．ニコニコＢＯＸへの拠金目標 ２５，０００円／１人 以上
４．ロータリー財団への寄付目標 １００＄／１人 以上
５．米山記念奨学会への寄付目標 １５，０００円／１人 以上
６．ポリオ撲滅運動への拠金目標 ２４＄／１人 以上
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幹 事 就 任 挨 拶

年度２０１１－２０１２

幹事 天沼一夫

江原年度の幹事を仰せつかりました天沼でございま
す。

桐生西ＲＣに入会させて戴き 年が過ぎ、未だ、ロ１１
ータリーに関してわからない事が多く、この一年は、

諸先輩、会員皆様のご指導をいただいて、微力ながら
幹事の役を努めさせていただきますので、宜しくお願
い申し上げます。

当西クラブも数年前からＣＬＰを採用し、今年度、
更に改善をするにあたり、昨年 月頃から幾度なく、８
大先輩方に勉強会を開いていただき、指導を受けて参

。 、 。りました 先輩方の期待に添う様 努力して参ります
、江原会長の掲げるクラブ４大活動方針の実現に向け

理事役員の方、及び委員長･担当委員の皆様と共に、優
しく楽しむクラブ運営を心掛けて参ります。

また、数値目標も数項目ある中で、クラブ例会出席
率 ％以上、会員増強純増１名以上の目標に向けて、９０
努めて行きたいと思います。

桐生西ロータリークラブの皆様には、この一年、色
々な面において、行き届かない点があろうかと思いま
すが、一生懸命頑張っていく覚悟でありますので、ご
指導ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第１９２６例会 報告（2011・6・17）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会長報告
４．幹事報告
５．委員会報告
６．退任挨拶
７．点 鐘

懇 親 会 次 第
司会 副ＳＡＡ 霜村年勇君

１．開会挨拶 Ｓ Ａ Ａ 花房孝道君
２．挨 拶 副 会 長 東郷庸史君
３．乾 杯 パストガバナー 矢野 亨 君
４．ゴルフコンペ表彰式

バイオリンエンターティナー マグナム小林５．余 興
６．閉会挨拶 会長エレクト 江原利夫君

片 貝 年 度 楽 し く 開 催片 貝 年 度 さ よ な ら 例 会
片貝年度のさよなら例会が、桐生 に於プリオパレス１Ｆ

いて、点鐘 会員 名の参加により、開催さＰＭ６：３０、 ３８
れました。

大学教授と特養施設長という、正統且つ品行方正な
片貝良一会長と近藤幸利幹事の絶妙なコンビネーショ
ンにより、恙なく各行事や活動を淡々とこなし、今例
会を持って無事一年を全うされました。

今年度は、やっとゴールが見えかけた時に、東日本
大震災の発生、そして片貝会長が体調を崩されて入院

という、想定外の難題が起こりました。しかし、後を
預かる近藤幹事を始め、代役を務める東郷副会長、そ
して理事役員がバックアップして、しっかりと足元を
固め、クラブ運営を粛々と行い、他年度に勝るとも劣
らない立派な歴史を刻む事が出来ました。

何かと暗い話題ばかりで自粛ムード漂う中、ＳＡＡ
さんのご配慮により、綺麗所を多数お迎えし、お笑い
の余興を入れるなど、楽しく華やかな最終例会を行う
事ができ、次年度へバトンをつなぎました。

東郷副会長◆会長報告
１．片貝会長は、さよなら例会には出席すると、入院

前から強く望まれておりましたが、数日前に熱を出
され、大事をとって欠席となりました。

２．先週の例会終了後の理事会報告を申し上げます。
先ず、残念なお知らせですが、稲森幸雄会員から退

、 、会願いが提出され 再三慰留に努めて参りましたが
ご本人の意志が固く、退会を、今年度末日をもって
承認致しました。

また、 月 日に今年度の事業として開催されま７ １６
、 、す 桐生５ＲＣ合同群馬大学工学部留学生交流会は

当クラブは 名の登録を義務付けられており、理事１７

役員は義務出席と致しました。また、国際奉仕、青
少年関係の委員の皆様にも、極力参加お申し込みを
お願い致します。
． 、３ 月 日に次年度の桐生 ＲＣ会長幹事会が行われ６ １４ ５
その席で、福田ガバナーからいただいた災害見舞金

万円について討議されました。１０
贈られた趣旨は、桐生市の災害の為にということ

でしたので、歴史的文化財である社団法人桐生倶楽
部へ寄付することになりました。
． 、４ 日 日 の午前中に次年度のガバナー補佐会議が１９ ( )
また午後には、次年度の会員増強セミナーが、とも
にエテルナ高崎で開催されます。

最終の例会進行役 懇親会司会役 開会挨拶 あいさつ 乾 杯 閉会挨拶
近藤幸利幹事 霜村年勇副ＳＡＡ 花房孝道ＳＡＡ 東郷庸史副会長 矢野亨パストガバナー 江原利夫会長エレクト
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次年度の家住ガバナー補佐は、午前中の会議とセミナー
の両方に、また、増強セミナーには江原会長、星野クラ
ブ研修リーダー、会員増強担当の根本会員、そして会長
エレクトの私の 名で出席して参ります。５

５． (土)に、ガバナー諮問委員会と、新旧地区役員２５日
連絡会議が前橋のアニバーサリーコートラシーネで行わ
れます。当クラブから矢野パストガバナーと次年度ガバ
ナー補佐の家住慧路君が出席されます。

近藤幹事◆幹事報告
◇次週 日(金)は公式休会です。２４

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１３５が配信されました。
◇つつじヶ丘チャリティゴルフコンペのお礼状が届きました。
◇例会変更のお知らせ

桐生中央ＲＣ 7/21 太田西ＲＣ 7/7 藤岡北ＲＣ 6/28
沼田中央ＲＣ 7/7 安中ＲＣ 6/28(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 6/13 桐生南ＲＣ 6/1 桐生中央ＲＣ 6/9
桐生赤城ＲＣ 6/7 栃尾ＲＣ 4/5､4/12､4/19､4/26､5/10､5/17

◆委員会報告
新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

１年間大変お世話になりました 近藤君、津久井君
さよなら例会､皆様ありがとう 東郷君
これからゆっくりのみます 向田君

□ロータリー財団委員会
１年間大変お世話になりました 津久井君

□米山ＢＯＸ委員会
１年間大変お世話になりました 正田君、津久井君

会 長 退 任 挨 拶

２０１０－１１年度

会 長 片貝良一

入会後 年目の夏に伝統ある桐生西ロータリークラブ１３

の会長職を拝命しました。学者生活のみを送ってきた人生

にはロータリークラブライフは毎日が驚愕の日々でした。

あれから 年でまともなロータリアンに成れたかを試さ１２

れる日々が始まりました。私はロータリー活動の本質は精

神的なものなのである考えておりまして、今年度の西クラ

ブのターゲットも 「ロータリアンを自覚しよう 「西クラ、 」

ブの歴史を確認し、例会の活性化を意識しよう 「第 分区」 ２

を認識しよう」という精神論的な活動方針にしました。Ａ

ロータリークラブは如何に活発に活動していてもその基本

となる理念を理解した上でなければ意味を持たないもので

あろうとの想いでした。

幸いにもベテランの理事役員さんのご理解を得て、恙な
く任期の 分の を務めることができ、近藤幹事ともこの４ ３
年度でロータリーを良く理解する機会が得られたと喜んで
おりました。

ところが、 月 日の赤城クラブの合同夜間例会で突然２ ２５
声が出なくなる事態になり、その後群馬大学病院で療養生
活に入り、会長職を続ける事が実質的にできなくなりまし
た。例会は東郷副会長にお願いし、会務の決定は理事会に
お願いする事になりました。会員の皆様には大変なご迷惑
をおかけしまたが、有能な理事役員さんのお陰をもちまし
て最終例会を迎えることができました。治療の半ばで自宅
に外泊する機会も増えてきておりますが、最終例会には出

席することができません。今年度に賜った会員全ての皆様
のご理解とご協力に感謝し、来たる江原年度の恙ない船出
を祈念して退任の挨拶といたします。

副 会 長 退 任 挨 拶

２０１０－１１年度

副会長 東郷庸史

ある日の例会会場で片貝会長エレクトより呼び止めら

れ 「副会長をお願いしたい」と言われ、二つ返事で承諾、

した。なぜなら、以前より教授らしくない教授という人柄

が気に入っていた。私も医局長時代、教授には毎日顔を合

わせる度に、何か叱られるのではないかと、常に恐怖感が

。 、 、あった それに比べ片貝先生は気さくで 偉い人なのだが

偉ぶらない、好感が持てる先生であった。

昨年の 月から片貝年度がスタートし、順調に運営され７

てきたが、今年の 月 日、赤城クラブとの合同例会後よ２ ２５

、 。り体調を崩され 群馬大学付属病院に入院されてしまった

３月の例会、理事会、桐生５ＲＣ会長幹事会そして引継

会と、会長の代行を引き受け、何とか、近藤幹事、理事役

員、会員のご協力を得ながら、さよなら例会までたどり着

くことができた。

片貝会長がお元気で復活し、ＲＣの例会に戻って来られ

ることを強く望んでいます。

幹 事 退 任 挨 拶

２０１０－１１年度

幹 事 近藤幸利

片貝年度も早いもので「さよなら例会」を迎えることに

。 、 、 、なりました この一年間 会員の皆様には ご協力を頂き

誠にありがとうございました。

また、理事･役員･各委員長の皆様方には、例会運営に多

大なるご支援とご協力を頂き、どうにかここまで来ること

ができました。

、 、 。また 事務局の清水さんには 大変お世話になりました

今年度を振り返りますと、片貝会長より今年度は次期の

周年に繋ぐ年度であり、３大活動テーマとして、４０

１．ロータリアンを自覚しよう。

． 。２ 西クラブの歴史を確認し例会の活性化を意識しよう

３．第２分区Ａを認識しよう。

の実現に向けて取り組みました。

その中で、桐生５ＲＣ間での共同活動や合同会議等を通

じて、逆に桐生西クラブの歴史や特徴を客観的にみることが

。 、 。出来ました これが私にとっては 一番勉強になりました

エポックとしては、ＣＬＰについての次年度組織体制に
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、 （ ）踏み込んだクラブ細則の改正や 合同例会 中央･赤城
の実施や、前例のない合同ガバナー公式訪問などもあり
ました。

しかし、未曾有の大災害をもたらした東日本大震災か
ら中止となった行事もありました。

また、ご本人が一番残念に思っておられると思います
が、今日の例会に片貝会長が出席できなかったことであ

。 。ります 次年度初例会には元気に出席したいとの事です

幹事としては、大したことが出来ずに年度を終了する
、 、こととなりましたが 私にとっては会員としての自覚や

幹事としての重責を一身に感じることのできた充実した
一年でした。

最後に、次期江原会長･天沼幹事のご活躍と、会員皆
様のご多幸と、桐生西クラブの更なる発展を祈念して、
退任の挨拶とさせて頂きます。

一年間本当にありがとうございました。

片貝年度第４回ゴルフコンペ
、６ １７月 日(金)

桐生カントリー
クラブで片貝年
度第 回ゴルフコ４
ンペが、小雨模
様の中、 名の１４
ゴルフ部員で開
催されました。

また、表彰式
は同日夜のさよ
なら例会懇親会

。場で行いました

優 勝
下井田秀一君

準優勝
津久井正義君

第３位
天沼 一夫君

(写真右)中野幸三郎ゴルフ部長
伝統ある桐生西クラブゴルフ部長

をこの一年立派に務められました。
役目に相応しく今年度２度の優勝

を果たし、次年度ゴルフ部長・小林

惠司君に引き継ぎます。

《次例会予告》

委員長就任挨拶７月８日(金) クラブフォーラム

７月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

６月２８日理事会報告

１．松原豊君と山岸泰男君の退会願いを６月末日付で受理する。

会長幹事の労をねぎらう矢野ＰＧのご発声により乾杯 余興にはタップダンスを交えてのバイオリン漫談 余興を楽しむ会員皆様とお姉様方

次年度も今年度同様よろしくお願いします！と次期会長幹事さん 蒸し暑い夜はビールがすすみます 江原会長エレクトの音頭で万歳三唱でお開きです

㈲メディアグロース

髙 森 勉代表取締役

326-4みどり市笠懸町西鹿田

０２７７－４６－７６１１℡

退会挨拶退会挨拶
稲森幸雄君

拝啓 麦秋の候、いよいよご清適のこととお喜び申し上げます。私こと
西ＲＣ在籍中はひとかたならぬお世話になり有難うございました。
ロータリアンとしての十五年間のうち西ロータリークラブで過ごした六
年間は、よき先輩に恵まれ、最も充実した楽しい日々を送ることが
できました。重ねてあつくお礼申し上げます。今後は好きな読書、パ
ソコン、早朝散歩に励み、時には観光にと余生を楽しみたいと思っ
ております。何卒今後とも相変わらぬご指導ご厚
誼を賜りますようお願い申し上げます。
末筆ながら皆様のご健康とご多幸を祈念申し上
げ退会の挨拶とさせていただきます。 敬具

平成二十三年六月吉日

あ す か セ レ モ ㈱

正 田 惠 一代表取締役

3348-20みどり市笠懸町阿左美

０２７７－７６－０２２２℡

クラブ会報に皆様の投稿をお待ちしております。
江原年度クラブ会報･雑誌担当 霜村年勇




